

Adventsgeschichten

1 Dezember

Von laila86

Kapitel 7: 7. Dezember

Hallo zusammen,

danke _popcorn_ für den Kommi. Ich freue mich immer darüber. Es ist doch schön wenn es jemanden gefällt.

Meine Storys gehen einfach Querbett, damit ich so viele Charas wie möglich haben kann.

Stichwort: Wiener Apfelstrudel

Charas: Martin Baudrexel und Ralf Zacherl

Kurz warf Ralf Zacherl einen Blick auf die Uhr und seufzte. Es war fast 22 Uhr. Der Drehtag hatte wieder ewig gedauert. Eigentlich hatte er schon lange zu Hause sein wollen.

Kaum hatte das Taxi vor seiner Berliner Villa gehalten, war er auch schon ausgestiegen. Er bezahlte den Taxifahrer und steuerte dann die Tür an.

Im Moment sehnte er sich nach nichts anderen als ein heißes Bad mit seinem Liebsten Martin Baudrexel.

Sein Weg führte ihn zuerst in die Küche, aber diese war leer. Kurz runzelte er die Stirn, dann versuchte er es im Wohnzimmer.

Dort saß Martin auf der Couch. Sofort hob der Schwarzhaarige den Kopf und sah seinen Freund an.

„Da bist ja endlich. Ich habe schon auf dich gewartet,“ sagte er.

Langsam erhob er sich und kam auf Ralf zu.

Dieser grinste ihn an.

„Es tut mir leid, dass ich so spät bin. Aber die Aufzeichnung hat länger gedauert als gedacht.“

Sein Blick wanderte über Martins offenes Hemd und er leckte sich über die Lippen. Genau so liebte er diesen Mann.

Ralf beugte sich nach vorn und raubte sich einen langen Kuss. Er schlang seine Arme um Martin und zog ihn näher.

Lang und leidenschaftlich küssten sie sich, konnten kaum genug voneinander bekommen.

Keuchend trennten sie sich voneinander.

„Ich habe noch etwas für dich. Warte kurz,“ flüsterte Martin.

Sanft hauchte er Ralf einen Kuss auf die Stirn, bevor er in der Küche verschwand.

Der Koch sah seinen Freund verwundert nach, ließ sich dann aber auf dem Sofa nieder und legte den Kopf nach hinten.

Kurz darauf erschien Martin mit einem Teller Wiener Apfelstrudel.

„Ich weiß, du liebst ihn. Da habe ich vorhin welchen gemacht.“

Damit stellte er den Teller auf den Tisch und legte das Besteck dazu.

Der Apfelstrudel roch herrlich und machte Hunger.

Ralf starrte erst das Dessert und dann Martin an. Ein Grinsen schlich über seine Züge, als er sich auf Martin warf und ihn küsste.

Stichwort: Flugzeug

Charas: Reno und Christoph

Eigentlich hatte Reno heute frei, aber dennoch saß er im Cockpit seines Fliegers. Er war Pilot bei der Marine und einer der Besten.

Heute war er jedoch nicht dienstlich unterwegs, sondern ganz privat mit seinem Partner Christoph.

Seit knapp 3 Jahren waren sie nun schon ein Paar und dank Renos Job hatten sie nie die Zeit zusammen, die sie wollten.

Auch wenn Reno seinen Job liebte, ab und an wollte er einfach mehr Zeit mit Christoph.

Kurz warf er seinem Freund einen Blick zu und grinste breit.

„Bald sind wir da und dann machen wir uns einen schönen Tag. Der gehört nämlich nur uns.“

Er hatte die Flugdaten bereits eingegeben, sodass er nun nichts weiter tun musste.

Christoph neigte den Kopf, als Reno zu ihm kam und sich auf seinen Schoss setzte.

Rote, lange Haare umschmeichelten das schöne Gesicht und Christoph wusste wieder warum er diesen Mann so begehrte.

Seine Arme umschlangen den schönen Mann und zogen ihn näher.

Reno presste seine Lippen auf die seines Liebsten und küsste ihn hungrig. Heute wollte er nichts anderes tun.